



今年度最後の授業参観

最後の授業参観日を2月20日に行いました。子供達も1年間の学習の成果や成長した様子を見ていただこうと張り切っていました。学級懇談会の後には、PTA役員会や学校林管理委員会も開催され年度の締めくくりの一日でした。今年度もたくさん授業参観、学校行事に参加いただき本当にありがとうございました。



ありがとうコーチのみなさん！！スキー教室



2月1日、全校児童によるスキー教室を雫石スキー場で行いました。時おり吹雪の天候でしたが、元気一杯の子供たちは先生以外にもPTAや地域のボランティアコーチ陣に応援いただき、安全面に考慮しながら技能に応じた小グループで練習することができたので、ぐんぐんスキー技術を向上させました。今年初めてスキー教室に参加した1年生をはじめ、ゲレンデでの子供たちの頑張りと真剣に滑走する姿がとても印象的でした。

感謝の気持ちを込めて！6年生を送る会

全校児童による「6年生を送る会」が28日に行われました。これまで最上級生として清掃や児童会、運動会や学習発表会など多くの行事で活躍してくれた6年生への感謝の会の企画・進行は新児童会新執行部です。



各学年の「ありがとう」の気持ちが込められたメッセージや歌、合奏、ゲームやクイズの発表、そしてプレゼントやくす玉、色紙。そして最後は6年生がお礼の器楽演奏。とても心温まる会になりました。



新年度に向けて！児童会総会・役員任命式

今年度の児童会のまとめとして児童総会が行われ、6年生の会長や委員長が活動の成果や反省を発表しました。続いて6年生から次期児童会のリーダーへの引き継ぎと児童会役員・委員長の任命式が行われました。5年生の新リーダーは決意も新たに来年度の児童会を支える決意を発表し、良き児童会の歴史は新児童会に引き継がれ、スタートしました。



なわとび運動！縦割り班対抗大縄大会



2学期から体育や業間運動で取り組んだ縄跳びの成果を発揮すべく、児童会行事としての大縄跳び大会が行われました。縦割り班ごとに1～6年生が声を掛け合いながら1回でも多く跳べるよう協力し、励まし合いながら転んでも引っかかっても「たくましく」頑張りました。

楽しいよ下長山小学校！新入児教室

2月24日、来年度入学予定の9名が、新入児教室で保護者の皆さんと下長山小学校にやってきました。新入児は教室で絵を描いて、一足早く一年生の気分を味わいました。保護者の皆さんには学校の紹介や学校生活の様子、給食、学童クラブなどの説明、そして学用品の購入を行い、入学の準備ができました。



ぴかぴかの1年生に会える4月の入学式がとても楽しみです。
*児童の表彰が数多くありましたが、次号でお知らせいたします。

3月の行事予定

- 1日(水) 街頭指導・安全の日
- 4日(土) 3年生全国新聞コンクール表彰式
- 9日(木) 午前授業
- 13日(月) 給食最終日
- 14日(火) 弁当
- 15日(水) 弁当
- 16日(木) 修了式、4・5年生弁当
- 17日(金) 卒業式
- 24日(金) 離任式、PTA送別会

卒業おめでとう

